



ACCOMPAGNER LES AIDANTS DES PERSONNES ATTEINTES DE TROUBLES NEUROCOGNITIFS

Mercredi 28 juin 2023

Session en français : 13 h 30

Cette conférence est gratuite et ouverte à tous. Elle se déroulera de façon hybride.

Mme Claire Webster partagera des conseils pratiques sur la façon de prendre soin d'une personne atteinte de troubles neurocognitifs. Elle abordera les points importants à prendre en compte pour assurer la sécurité et le bien-être de la personne et de son partenaire de soins, afin d'aider les familles à comprendre et à accéder aux ressources nécessaires pour s'orienter dans cette maladie.

SUPPORTING CAREGIVERS OF PEOPLE WITH NEUROCOGNITIVE DISORDERS

Wednesday June 28, 2023

English session: 11 a.m.

This free public event is open to all. It will be held both online and in person.

Mrs. Claire Webster will share practical advice on how to care for a person living with dementia. She will discuss important considerations to ensure the safety and well-being of both the individual as well as the care partner to help families understand and access the resources needed to navigate this disease.



AVC-Aphasie Laval
3350, boul. Dagenais Ouest
Laval, Qc, H7P 1V6

**CLAIRE
WEBSTER**



Claire Webster est conseillère certifiée en soins pour la démence, conseillère professionnelle certifiée pour les aînés, ainsi que conférencière et formatrice dans le domaine des soins aux personnes atteintes de démence. Elle est la fondatrice et l'ambassadrice du programme de formation sur la démence de McGill et d'une série de webémissions hebdomadaires, McGill à vos côtés, qui a pour but de venir en aide aux proches aidants.

Claire Webster is a Certified Dementia Care Consultant (PAC), Certified Professional Consultant on Aging (CPCA), as well as a conference speaker and educator in the field of caring for an individual with dementia. She is the Founder and Ambassador of the McGill Dementia Education Program and McGill Cares, a webcast series designed to support family care partners.

Pour vous inscrire :
To register:

avcaphasielaval.ca/conferences
avcaphasielaval.ca/conferences-2

QUESTIONS?

✉ betty.cean@avcaphasielaval.ca



450 937-3666, ext. 104